

## Ambulantes en borde costero

●Particularmente los fines de semana, la avenida Perú es una feria de comercio ambulante de distinto pelaje. La situación se hace más crítica a medida que avanzamos hacia el paseo que se extiende desde el sector muelle Vergara al ex Sanatorio Marítimo, donde ya se instalan impunemente *stands* de ventas varias que tapan la vista al mar.

Lo más grave es que esta “ocupación ilegal” se está extendiendo hacia el, hasta ahora, grato paseo de la recta Las Salinas. Ojalá la municipalidad ponga orden, para no seguir afeando ese sector de la ciudad, matando el escaso turismo rescatable de Viña del Mar.

*Miguel Á. Vergara Villalobos*